

## Preview: The Bridge: 21 de Junio SV Semana 2

The Bridge <thebridge@du.edu>

Thu 06/22/2023 1:26 PM

To:Camren Norton <Camren.Norton@du.edu>



### Sesión de verano, Semana 2

[Puede ver una versión completa traducida al español aquí](#)

#### En esta edición:

---

[Día de Junio \(Juneteenth\)](#)

[Evento final del Día de Junio \(Juneteenth\)](#)

[Dates to Know](#)

[Litha](#)

[Driscoll & Community Commons Horarios de verano y opciones de cafetería](#)

[Día de DU en el juego de los Rockies](#)

[Ganadores del premio You Rock! de primavera](#)

[La Oficina del Rector de DU recibe a una delegación de investigadores de Finlandia para un intercambio de ideas](#)

[Automaticidad, Control Afectivo y Pensamiento \(AACT\) Esta reclutando para un Estudio Cerebral de las Emociones](#)

[Celebración del Orgullo LGBTQ+ de DU](#)

[Última oportunidad para obtener tarjetas de regalo VISA GRATIS para MotivateMe](#)

[Accesibilidad en DU](#)

#### El breve del campus

#### Día de Junio (Juneteenth)

# JUNETEENTH

## FREEDOM DAY



El Día de Junio (Juneteenth) sigue sirviendo como recordatorio de que la riqueza y la prosperidad de nuestra nación se construyeron en gran medida gracias a la energía, los esfuerzos y los sacrificios de las personas negras que fueron esclavizadas y deshumanizadas, sin renunciar nunca a su dignidad. Es vital que reconozcamos y afrontemos esta dolorosa historia, aunque continúen los intentos de pasarla por alto o descartarla. Los caminos que nos condujeron a nuestra realidad actual no deben ni oscurecerse ni olvidarse.

Como institución de enseñanza superior, estamos en condiciones de proteger la historia y defender la verdad. Vemos que, incluso frente a tantos desafíos, las personas negras han seguido encontrando sus caminos hacia la alegría y el éxito. Por favor, dediquen tiempo a celebrar estos triunfos y, al mismo tiempo, a contemplar los horrores entrelazados a lo largo de nuestra historia para que no permitamos que se repitan males similares. Escuchando activamente y participando reflexivamente en conversaciones difíciles relativas a los legados de esta dolorosa historia que permanecen con nosotros hoy en día, estaremos mejor posicionados para construir un futuro más justo y equitativo, juntos.

En todos los compromisos del Día de Junio (Juneteenth) que se ofrecen a través de DU, así como muchos otros más allá de DU, nunca olvidemos las oportunidades en cada una de nuestras vidas en las que podemos hablar y actuar para hacer un mundo mejor. Dejemos que este Día de Junio nos proporcione un momento para recordar la importancia de utilizar las plataformas que tenemos a nuestra disposición para avanzar aunque las sobrias verdades de nuestra historia no vayan a cambiar. Si convertimos las buenas intenciones en acciones significativas en esta época de tensión, nos posicionaremos mejor colectivamente para tenercomunidades, instituciones y una sociedad más justas.

[Lea el mensaje completo aquí →](#)

### Evento final del Día de Junio (Juneteenth)



# Juneteenth



El Día de la Emancipación conmemora el fin de la esclavitud en Estados Unidos y también es conocido como Juneteenth. Este día sirve para recordar el dolor y los males de la esclavitud, y su legado en nuestra sociedad, pero también la esperanza y el valor de las personas que lucharon por su libertad y la de las generaciones futuras. Hoy en día, los activistas siguen luchando para acabar con el racismo y la discriminación en nuestra sociedad y hacer realidad la equidad, la igualdad y la felicidad para todos.

DU quiere reconocer el duro trabajo y las importantes contribuciones que los activistas afroamericanos y la comunidad en general han llevado a cabo para hacer de nuestro campus un espacio más inclusivo, equitativo y acogedor. DU se dedica a progresar en las iniciativas contra el racismo a través de esfuerzos como nuestras Iniciativas de la Comunidad Afroamericana y más. En la página [web de la DEI](#) se pueden encontrar recursos adicionales para los miembros de la comunidad afroamericana.

En este día de fiesta, DU desea a todos unas vacaciones pacíficas, reflexivas y alegres.

21 de junio a las 12 p.m. | Panel "Hacia la libertad de la comunidad negra

La celebración de Juneteenth ha terminado... ¿y ahora qué? Hacia la Libertad de la Comunidad Negra es un programa crítico que busca educar y promover a la comunidad universitaria en una discusión reflexiva y significativa sobre la libertad de los afroamericanos. La mesa redonda ofrecerá un foro para el diálogo y el compromiso con la comunidad universitaria. Es una oportunidad para que todos los miembros de la comunidad se reúnan, aprendan unos de otros y trabajen por un futuro más equitativo, interseccional y justo.

En la mesa redonda participarán miembros de toda la comunidad universitaria, incluidos profesores, personal, estudiantes y antiguos alumnos. Los panelistas compartirán sus experiencias personales y sus puntos de vista sobre cómo

llegaron a entender la libertad de la comunidad negra y cómo su trabajo la apoya. Los participantes tendrán la oportunidad de hacer preguntas y compartir sus propias perspectivas sobre la libertad de los negros. El programa promoverá la comprensión y animará a los participantes a actuar para apoyar la consecución de la libertad de la comunidad negra tanto en el campus como fuera de él.

Confirme aquí su asistencia a la mesa redonda "Hacia la libertad de la comunidad negra". →

## Dates to Know

---

### **June**

Pride Month

Caribbean American Heritage  
Month

### **June 24**

Litha

### **June 28 - 29**

Eid al-Adha

## The Campus Scoop

La exclusiva del campus

**Litha**



# Litha

2022-2023 • JUSTICE IN ACTION



También conocida como Noche de San Juan, Litha es la fiesta pagana que celebra el comienzo del verano. Basada en las tradiciones de muchas culturas, Litha es un momento para conmemorar el poder interior y el brillo. DU desea a todos los que celebran esta fiesta un verano feliz y brillante.

## Driscoll & Community Commons Horarios de verano y opciones de cafetería



El Driscoll & Community Commons estará abierto durante el verano. Pase a visitarnos durante los siguientes horarios:

De lunes a viernes: de 7:30 a.m. a 6 p.m.

Sábados 10 a.m. a 3 p.m.

Domingos CERRADO

Además, Starbucks abrirá de lunes a viernes de 7.:30 a.m. a 3 p.m. y, a partir del 21 de junio, el bar Fourth Story abrirá miércoles alternos de 3.:30 p.m. a 6 p.m. ¡Venga a inaugurar el verano con una bebida refrescante y las mejores vistas de las Montañas Rocosas que Denver puede ofrecer!

## Día de DU en el juego de los Rockies



¡Es hora del Día anual de DU en el juego de los Rockies! Ven y únete a tus compañeros, ex-alumnos, padres y amigos mientras tomamos el exclusivo Jack Daniels Pre-Game Deck durante dos horas antes del partido del 25 de junio.

La recepción comienza a las 11 a.m. y tendrá una comida buffet y acceso al bar antes de salir a las gradas con la edición 2023 de la gorra de los Rockies con la marca de DU mientras nos enfrentamos a los Angels de Los Angeles. Estamos encantados de aprovechar esta oportunidad para recibir a nuestros recién graduados en su primer evento oficial como ex-alumnos de DU.

Todos los años se han agotado las entradas, ¡así que consíguelas hoy en el Día de DU en el estadio!

Nota: Se requiere un boleto de DU para entrar a la recepción previa al juego.

Una parte de su entrada se destina al Fondo de Becas de la Universidad de Denver. Una de las principales prioridades de la Universidad es aumentar la disponibilidad de becas para estudiantes en un esfuerzo por encontrar y mantener a los estudiantes más brillantes y dinámicos.

## Ganadores del premio You Rock! de primavera



Desde abril del 2020, los premios You Rock! de DU han honrado a los miembros de la comunidad de DU por sus increíbles y diversos logros.

Estos individuos son reconocidos por sus nominadores con un mensaje personal de por qué quieren decirle a la persona: "¡Eres lo máximo!"

¡Felicidades a los siguientes empleados!

**Febrero 2023:**

Aamenah Malik  
Alison Staudinger  
Ally Mackender  
Ellen Hogan  
Grace Vigliotti  
Jessica Martella  
Kate Willink  
Leslie Alvarez  
Sho McClarence  
Stefan Dubois  
Stevie Lee  
Terese Rainwater

**Marzo 2023:**

Brian Schreckinger  
Christian "Laub" Laubacher  
Daniel Dorra  
Elizabeth Sperber

Emilia Clayton  
Hannah Lee  
Jennifer Beach Anderson  
Jessica Kennedy  
Megan Whitman  
Monsi Vazquez  
Shannon Stark Guss

**Abril 2023:**

Ashleigh Ruehrdanz  
Bridget Farrell  
Gwen Mitchell  
Helen McGrath  
Lissa Orr

Obtenga más información y nomine a sus colegas aquí →

Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a [CommunityPlusValues@du.edu](mailto:CommunityPlusValues@du.edu).

# FACULTY REPORT

**La Oficina del Rector de DU recibe a una delegación de investigadores de Finlandia para un intercambio de ideas**



Las soluciones de investigación a los desafíos globales requieren la cooperación internacional, y esta colaboración se demostró con toda su fuerza el pasado miércoles cuando la Oficina del Rector organizó un mini seminario de Finlandia y Colorado para los miembros de la delegación finlandesa, invitados selectos y académicos de todo Colorado.

Finlandia y el Estado de Colorado firmaron un acuerdo de intenciones en febrero de 2022 para reforzar la cooperación en los ámbitos de la economía ecológica, la industria aeroespacial y la informática cuántica y de alto rendimiento. Un año después del inicio de la asociación global, Colorado y Finlandia se reunieron aquí en DU para explorar iniciativas de colaboración productivas entre las comunidades de investigación e innovación.

El embajador de la República de Finlandia en EE.UU., Mikko Hautala, visitó Colorado con un grupo de empresas finlandesas del sector aeroespacial y cuántico, investigadores y funcionarios estatales. Durante su visita, los representantes finlandeses conocieron algunas de las investigaciones más avanzadas de DU a través de un recorrido por el campus y asistieron a un miniseminario destinado a ilustrar las oportunidades de intensificar la colaboración en materia de investigación, que puede dar lugar a grandes avances en la investigación de categoría mundial, pero también puede apoyar el desarrollo económico y el aumento de la cooperación entre nuestras dos regiones.

"Alcanzar nuestros objetivos sólo es posible con la colaboración de compañeros con ideas similares", afirmó Erja Heikkinen, Directora General Adjunta del Ministerio de Educación y Cultura finlandés, durante su discurso de apertura. "Estamos aquí para inspirarnos mutuamente y encontrar formas de apoyarnos en esta importante investigación".

Durante las casi dos horas que duró el seminario, investigadores de Colorado y Finlandia presentaron hallazgos innovadores sobre temas vitales para nuestro ecosistema global. Desde la calidad del aire hasta la mitigación del cambio climático, pasando por los combustibles fósiles, la meteorología espacial y otros temas, la atención se centró en encontrar vías de colaboración y ampliar el alcance de la investigación para los científicos de ambos países.

Para Corrine Lengsfeld, Vicerrectora Principal de Investigación y Enseñanza de Postgrado de la Universidad de Denver, "ha sido un honor excepcional acoger un acto destinado a elevar nuestra misión de servir al bien público en todo el mundo".

## **Automaticidad, Control Afectivo y Pensamiento (AACT) Esta reclutando para un Estudio Cerebral de las Emociones**

# Participate in Psychology Research

Paid fMRI Research Study



The slide features a red header with the text 'Participate in Psychology Research' and 'Paid fMRI Research Study'. Below the header are four images: the DU logo, a woman walking on a path, a purple brain profile, and a grayscale brain scan.

¿Se ha preguntado alguna vez cómo son las respuestas emocionales en el cerebro? Actualmente estamos reclutando personas de 18 a 55 años para participar en un estudio que investiga cómo vemos los estímulos emocionales y no emocionales y cómo ciertos comportamientos pueden influir en estas respuestas.

Su participación en el estudio incluirá una breve selección para asegurar su elegibilidad. Si cumple los requisitos, se le invitará a una sesión de neuroimagen de 2 a 3 horas en Boulder. La compensación típica es de \$60.

Para asegurar su elegibilidad, todos los participantes potenciales deben enviar un correo electrónico al Laboratorio de Automaticidad, Afecto, Control y Pensamiento (AACT) de la Universidad de Denver a [emotionbrainstudy@du.edu](mailto:emotionbrainstudy@du.edu).

## Celebración del Orgullo LGBTQ+ de DU



¡Únase a su comunidad de DU de profesores, personal, estudiantes y alumni en el 2023 Denver PrideFest y Parade! Organizado por el Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión del Consejo de Alumni en colaboración con PRIDE Alumni Network, Queer Student Alliance & Queer University Employees.

### 25 de junio | Participación en el desfile

¡Regístrate para caminar con nosotros en la ruta del desfile! El desfile se extiende a lo largo de 14 manzanas de Colfax Avenue, desde Cheesman Park hasta Civic Center, donde continúan las celebraciones del segundo día de Denver PrideFest. Los inscritos recibirán una camiseta del Orgullo LGBTQ+ de DU y recorrerán la ruta

del desfile con otros profesores, empleados, estudiantes, alumni y amigos de DU representando a la universidad.

### Junio 24-25 | PrideFest | Parque del Centro Cívico

¡DU tendrá un puesto en PrideFest! Visítenos para visitar a su comunidad de DU y recoger su artículo de Orgullo LGBTQ+ de DU.

## Reciclaje de desechos electrónicos no relacionados con datos a través de Staples



In order to comply with DU's [disposal of hard drive and computer storage media policy](#), it is extremely important that we use the authorized process already in place for the disposal of devices that may contain DU data.

But what about everything else? Got old monitors, cables, keyboards or old accessories?

As long as it isn't something that might contain data, like laptops, computers or hard drives, you can coordinate with your departments to dispose of these items on your own.

Encourage your team to recycle more and put your workplace on a greener path. Learn more [here](#) about Staples' technology recycling program.

To dispose of devices with data storage drives, you are required to log in and submit a [Disposal Request](#) within the IT ServiceNow ticketing system.

Help step up your department's e-waste and recycling game today!

## Human Resources & Inclusive Community

---

## Última oportunidad para obtener tarjetas de regalo VISA GRATIS para MotivateMe

# HEALTHY ACTIONS CAN LEAD TO HEALTHY REWARDS



When employees take advantage of the Cigna MotivateMe Incentive Program.

¡Última oportunidad antes del 30 de junio para obtener su tarjeta de regalo VISA GRATIS! Si usted es un empleado de DU con seguro de Cigna, puede recibir hasta \$100 por completar su examen físico anual, examen biométrico, entrenamiento de salud y más. Inicie sesión en su cuenta en línea, vaya a la pestaña Incentivos de bienestar y haga clic en "Redeem" para obtener su tarjeta de regalo.

Visit [du.edu/human-resources](http://du.edu/human-resources) for more resources and events.

## Accessibility Insights

Increasing Knowledge Around Digital Accessibility and Inclusion

### Adaptaciones y apoyo para personas con discapacidad

La Universidad de Denver está obligada a cumplir todas las leyes federales, estatales y locales relativas a la igualdad de acceso para las personas que requieren adaptaciones específicas. Nos adherimos a la Ley de Estadounidenses con Discapacidades (Americans with Disabilities Act) y a otras leyes aplicables; por ello, hemos desarrollado políticas y procesos que necesitará conocer para sacar el máximo partido a su experiencia universitaria, tanto si es estudiante como si es empleado, profesor o estudiante, solicitante de empleo o estudiante o visitante.

#### Accesibilidad para estudiantes admitidos y matriculados

Los futuros o actuales estudiantes con necesidades de accesibilidad pueden tener preguntas sobre su experiencia universitaria, como por ejemplo cómo moverse por el campus y dónde solicitar tecnologías de apoyo y recursos. Los estudiantes que hayan recibido su decisión de admisión deben ponerse en contacto con el Programa de Servicios para Discapacitados (DSP) para realizar una solicitud de alojamiento o con preguntas. Se puede contactar con el DSP en [DSP@du.edu](mailto:DSP@du.edu), llamando al 303-871-3241 o pasando por la Suite 22 en Driscoll Commons.

#### Programa de eficacia del aprendizaje

Además de las adaptaciones razonables, la universidad también apoya a los

estudiantes que son neurodiversos o tienen un historial de discapacidades o diferencias de aprendizaje a través del Programa de Eficacia del Aprendizaje (LEP). La misión del LEP es apoyar el aprendizaje y la neurodiversidad ofreciendo a los estudiantes oportunidades y recursos para el crecimiento personal, el desarrollo de habilidades académicas y la conexión. Puede ponerse en contacto con el LEP en LEP@du.edu, llamando al 303-871-2372 o pasando por la 4 planta de Ruffatto Hall.

#### Accesibilidad para empleados, visitantes y candidatos

Además de proporcionar ajustes a los estudiantes admitidos y registrados, la Universidad de Denver también ofrece ajustes razonables a los empleados, incluyendo empleados, profesores y estudiantes empleados. DU también proporciona adaptaciones razonables para los visitantes e invitados del campus.

#### Empleados

Los empleados que necesiten ajustes deben solicitarlos a través de la oficina del coordinador de la ADA. La información pertinente y los formularios se pueden encontrar en el sitio web de accesibilidad en la página de formularios y políticas o poniéndose en contacto con el coordinador de la ADA en la Oficina de Igualdad de Oportunidades y Título IX en el 303-871-3941 o ADA.Coordinator@du.edu.

#### Visitantes del campus

Los visitantes del campus pueden necesitar ocasionalmente servicios de asistencia, como asientos para sillas de ruedas, servicios CART o de transcripción o materiales para eventos en un formato alternativo. Animamos a los visitantes a que se pongan en contacto con el organizador del evento o con el coordinador de la ADA (ADA.Coordinator@du.edu) llamando al 303-871-3941 para obtener más información sobre la accesibilidad del evento o para solicitar adaptaciones.

Para más información sobre la accesibilidad y las adaptaciones de DU, visite el sitio web sobre accesibilidad

Para obtener más información sobre la accesibilidad y adaptaciones de DU, visite el sitio web de accesibilidad.

***The Bridge connects faculty and staff to all campus happenings, all the time.***

***Do you have an announcement, opportunity, survey or event to promote to DU faculty/staff?***

Use **our easy online form** to submit your news. Paid events and programs must include a DU faculty/staff discount. **A minimum lead time of two weeks pre-publication is required for consideration.**

**We want to hear from you!** Give us your feedback on The Bridge or suggest new content to consider using [our easy feedback form](#).

[View in browser](#)

University of Denver  
2199 S University Blvd  
Denver, CO 80210  
United States

This email was sent to Camren Norton.

You are receiving this email because you are a member of the DU community. [Unsubscribe](#).